

Los tres primeros alumnos clasificados en la IX Olimpiada de Economía son los siguientes:

- 1º Álvaro Ruiz Rodriguez (Colegio Carmelitas-Sagrado Corazón. Vitoria-Gazteiz)
- 2º Leire Tejedor Lejona (Colegio Ayalde. Loiu)
- 3º Ane Ayani Andikoetxea (Colegio Askartza Claret. Leioa)

Estos alumnos son premiados con un ipad

Los diez primeros alumnos clasificados en la IX Olimpiada de Economía son, junto a los tres anteriores, los siguientes:

- 4º Arrate López Valencia (Olabide Ikastola. Vitoria-Gazteiz)
- 5º Iñigo González Sancho (Lauaxeta Ikastola. Amorebieta)
- 6º Nerea Pérez San Juan (Colegio Zabalburu. Bilbao)
- 6º Iñigo Sánchez Zurdo (Colegio Gaztelueta. Leioa)
- 8º Gorka de Blas Martín (Colegio Esclavas S.C.- Fátima. Bilbao)
- 9º Lucía López Carasa (Colegio Nuestra Señora de la Merced. Loiu)
- 10º Pilar Hidalgo Parra (Orixé BHI. Tolosa)

Estos alumnos son premiados con el reembolso del importe íntegro de las tasas de matrícula en caso de matricularse el curso 2017-2018 en alguna de las titulaciones impartidas en la Facultad de Economía y Empresa de la universidad del País Vasco

Los tres centros mejor clasificados tras realizar la media de notas de los tres mejores alumnos de cada centro son los siguientes:

- 1º Colegio Ayalde. Loiu
- 2º Olabide Ikastola. Vitoria -Gazteiz
- 3º Orixé BHI. Tolosa

Estos centros son premiados con un ipad